

## RVN mit starker Besetzung

Vergangenes Wochenende lud der Reiterverein Neunkirchen zum wiederholten Male zum großen Dressurfestival ein. Auch wenn die Nennungszahlen nicht ganz so hoch waren wie am „Großen Preis der Stadt Neunkirchen“, präsentierte sich der RVN wieder von seiner besten Seite. Nicht nur die Kulisse stimmte, sondern auch die Leistungen, welche die Dressurreiter des RVN erbrachten.

So erlangte Andrea Sauer mit Excalibur in der S-Dressur, der Königsklasse, am Sonntag Nachmittag einen hervorragenden 2. Platz. Den Sieg sicherte sich Denise Cholewa mit Lady Larome vom DRG Tannenhof.

Auch wenn Andrea Sauer für viele Mitglieder des Reitervereins Neunkirchen als Favoritin galt, ist der Verein sehr stolz auf sie. Sie konnte sich in der M/A und M/B-Dressur souverän den Sieg sichern. Des Weiteren waren die Platzierungen von Carolin Götz und Madeleine Lisa Maron in diesen Prüfungen beachtlich. So wurde Götz mit Ibis in der M/A-Dressur vierte und Maron mit Scotty siebte. In der M/B-Dressur schaffte es Maron auf den 6. Platz und Götz auf den 9. Platz. Carolin Götz erzielte in der S-Dressur für Junioren und Junge Reiter (bis 21 Jahre) einen 3. Platz.

In der L-Dressur war der RVN ebenfalls gut vertreten. Daniela Zentz wurde mit ihrem Mr. Monti vierte, Laura Kohlhund konnte sich einen erfreulichen 2. Platz erreiten. Doch nicht nur dort war die amtierende Saarlandmeisterin ihrer Klasse, sowohl in der Mannschaft, als auch Einzel, mit ihrem Pferd Etrusker for One erfolgreich. Sie erzielte im Finale des Zukunftscups, ein Förderpreis des saarländischen Landesverbandes, den Sieg und gewann somit die Cup-Wertung. Madeleine Lisa Maron gab gerne den Sieg aus dem vergangenen Jahr an ihre Vereinskameradin ab. Sie startete in diesem Jahr mit ihrem Zweitpferd River Dance und wurde vierte.

Die A-Dressur wurde ebenfalls von einem Vereinsmitglied gewonnen, Simone Dohle mit Calistro. Weitere Platzierungen konnten sich Christian Jung und Sina Graf erreiten. Sina Graf war auch in der E-Dressur mit ihren beiden Pferden erfolgreich.

Weiter zeigte sich der Nachwuchs von seiner besten Seite. Im Reiterwettbewerb kamen Jennifer Rupertus auf Freicka und Bianca Höwer auf Ronja auf den 1. Platz, Denise Bitsch mit Winnipouh auf den 2. Platz und Berit von Bierbrauer erritt mit Jolly Bird einen 5. Platz.

Dies ist nur ein Turnier von vielen in einer Saison. Doch auch auf anderen Turnieren stehen die Reiterinnen und Reiter des Reitervereins Neunkirchen immer weit vorne auf den Rangierlisten, ob im Saarland oder über die Landesgrenzen hinaus.